

PAN pide a INE sanción ejemplar para el PVEM

La intervención de *influencers* en veda electoral es una falta grave: Marko Cortés

**HORACIO JIMÉNEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

Marko Cortés, líder nacional del PAN, exigió al INE sancionar ejemplarmente al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y a los *influencers* por violar la veda en el pasado proceso electoral.

En su defensa, la dirigencia del PVEM dijo desconocer quién instrumentó esa estrategia.

A través de Twitter, Cortés afirmó que esa intervención de los actores e *influencers* es una falta grave y reiterada.

Ayer, después de un mes de investigación, se concluyó que el PVEM destinó 20 millones de pesos para contratar a casi un centenar de personas del espectáculo para que hasta un día antes de la elección del pasado 6 de junio hicieran promoción del voto.

Ante la posibilidad de recibir la sanción de 40 millones de pesos, Raúl Bolaños Cacho, secretario de elecciones del PVEM, informó que los recursos no salieron de las arcas del partido. ●

